
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

板城小学校区住民自治協議会 

会長 須賀 大 

 

  

板城小学校区の皆様、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。 

 

 日頃自治協活動におきましては多大なるご協力を賜り誠に有難うござい

ます。 

 本年も当自治協へのご理解と更なるお力添えをお願いいたしますととも

に、皆様のご健康とご発展を心より祈念いたします。 

昨年の広島は、米国大統領の訪問、カープの優勝、流行語大賞では、「神

ってる」等大いに盛り上がった年でした。 

ここ板城小学校区でも、住民の一方ならぬご協力を賜り、一昨年の「板

城音頭」の復活から昨年は「第一回 みんなの夏まつり」に発展いたしま

した。 

また、行政からの要望もあり各自治会単位での自主防災組織を数年のう

ちに立ち上げる予定です。（すでに立ち上げている自治会もあります。） 

このように一歩一歩階段を上がるように少しずつではありますが、よりよ

い街づくりを目指していきたいと思っています。 

 最後になりましたが、今後とも皆様のますますのご健勝を祈念いたしま

すとともに、更なるご指導、ご鞭撻のほど、 

よろしくお願いいたします。         
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 （今年の抱

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

スポーツ・文化部会 

 

 

・３月には大迫山ハイキングを計画しております。 

小学６年生最後の思い出作りに、多数のご参加をお願いいたします。 

   ・室内行事の充実をしたいと計画をしています。（例えば、ユニカール大会などの実

施） 

 

・ 「みんなの夏祭り」では区民の皆様のご理解、ご協力に感謝申し上げます。 

・ その際の夜店や出し物を区民の皆様より出していただくような工夫を考えたら、

と思っています。 

・ 年間行事が一部に片寄ったように感じられます。地区役員をスポーツ部と文化部

に割り振りする等の工夫をしたいと考えております。 

（昨年の反省） 

・ 大迫山.多目的広場の環境作業に区民の皆様約１００名に参加いただき、おかげさま

で安心して登れる遊歩道となりました。 

これからは自然探訪や健康づくり、ハイキングをしていただければ幸いです。 

ご協力ありがとうございました。 

これからも安心して登れるように心がけたいと思います。 

 ・ なお、ご要望等がございましたら事務局までお寄せください。  

（今年の抱負） 

・ 大迫山.多目的広場は多くの皆様のご協力をいただいていますが、いくら環境整備し

ても活用しなければ迷惑施設と同様です。２８年度に部会メンバーに質問したとこ

ろ現地を知っているが５０パーセント、登った人３０パーセント等、知らない人が

数人。 

いくらお金と人員をかけて整備作業を実施しても残念です。 

本年度はハイキングや自然探訪をする中での活動を通し、区民の交流を図りたいと

思っています。 

４月中下旬に大迫山やその周辺を自然探訪し、若葉や野草を採取し地域センターで

山菜料理を味わうという計画も考えています。 

 

 

 （今年の抱負）   

（昨年の反省）  

 

 

 

環境・景観部会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  防犯・防災部会 

自治・広報部会 

（今年の抱負） 

・ 今年も防犯.防災部会をよろしくお願いします。 

・ 特殊詐欺撲滅に取り組み、既に高齢者等に配布した詐欺防止「ピンクのハンカチ」

をしっかりＰＲして、地域から特殊詐欺被害 [0]を目指します。 

・ 自主防災アドバイザー講演会に部会員が参加し、しっかり習得し、これからの各地

域の自主防災組織設立に向け当部会が努力します。 

（昨年の反省） 

・ 市総合防災訓練の部会員の参加が少なかったが、今回女性部員の始めての参加は大

変よかった。 

・ 子供たちの見守り活動は今一歩であった。 

（今後の活動） 

・ 平成２９年１月    自主防災アドバイザー講演会参加 

       ２月-３月  防犯.防災部会開催（予定） 

 

 ＊ なお、平成２８年度の部会事業計画は順調に進行しています。 

福 祉 部 会 

 

・昨年度は福祉部の行事である「男性料理のつどい・敬老会・人権学習・あったか交流」 

 は皆様のご協力により無事終了することができました。有難うございました。 

 特に「あったか交流（弁当）」は高齢者の方々に大変喜ばれています。 

（各地域の方々に早朝より作っていただいたお弁当に板城小学校の生徒の皆様からの「お

便り」をつけて配膳しています） 

・人権学習の「認知症講座 はつらつ元気講座」にも大変多くの方々にご参加いただき、

「有意義な講座だ」と大変喜ばれました。 

 

・今年の抱負 

板城小学校の入学者は２７年度７４名、２８年度９２名、７７歳以上の敬老者は２７年度

３７６名、２８年度３８２名（施設入園者は除く）と年々増加しております。この傾向に

対応できるように『子供から高齢者まで身体も心も元気で明るく暮らせる地域』作りを目

指して活動していきたいと思いますので、これからもよろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・平成 28 年は日本においても、世界においても数々のインパクト、胸躍る出来事があっ

た年でした。 

・自治・広報部会においてもメンバー変更があり、皆様にはご迷惑をおかけしつつ、はや

一年が過ぎようとしています。 

 機能的、効果的な運用を目指すよう心がけ今年度は『住民自治協だより』を年 4回を予

定しておりましたが、2回に終わりました。 

・今年は年４回の発行を基本とし、地域の出来事等を『地域センターだより』と連携しつ

つ、写真等を大いに利用し、紹介したいと考えております。 

福祉部会 防犯・防災部会 

環境・景観部会 スポーツ・文化部会 


